

県立普通科高校誘致で県に陳情

富士地区に県立普通科高校を誘致するため、富士市、富士宮市、芝川町の2市1町で「県立普通科高等学校建設促進期成同盟会」を設立したことを前号(NO183)でお知らせしましたが、読んでいただけましたか—

富士地区の高校進学志望者は増加する一方ですが、定員ははるかに下回り、特に普通科にこの傾向が見られています。このため、県立普通科高校の誘致を1日も早く実現しなければなりません。

早期建設をと強く訴えました。

なお、期成同盟会は、9月県議会にむけて再び陳情を行うため署名を募るとともに、用地の選定など建設促進に必要な調査を実施していきます。



【渡辺市長を先頭に県へ陳情】

そこで、期成同盟会では、会長の渡辺市長をはじめ関係者20人が7月26日県庁を訪れ、知事、教育長、県議会議長などに陳情を行いました。席上、渡辺市長は富士地区としては用地を確保する心がまえでいるので

署名にご協力を

市民みなさんの強い団結で、富士地区に県立普通科高校の建設を進めるため、静岡県に陳情を行います。そこでPTAが中心となつて署名をお願いに上がりますのでご協力ください。

お母さん教室で

～妊娠・出産の正しい知識を～

はじめての妊娠はいろいろ心配な事ばかりかと思いますが、子どもを心身ともに健全に育てるためには、お母さんが妊娠、分娩、出産を通じ

て健康であることが第1です。

そこで、妊娠・出産に対する正しい知識と心がまえをもつために、市衛生課と富士保健所が毎月第2・3・4

火曜日と金曜日に「お母さん教室」を開いています。火曜日は吉原地区の人を対象に富士保健所、金曜日は富士・鷹岡地区の人を対象に富士公民館で行っています。時間は午後1時30分から3時30分までです。

なお、衛生課では、妊娠届を出した方のうち、はじめて妊娠した人にハガキを出して出席を呼びかけていますが、どなたでも受講できますので希望者は衛生課(51-0123 内線317・318)へ申込んでください。



＝お母さん教室＝

- 第1日目 ①映画 ②歯の衛生 ③妊娠中の保健
- 第2日目 ①産褥期の衛生・新生児の取扱い衣類について ②栄養講座(実演・指導)
- 第3日目 ①講話と質疑 ②安産のための補助動作 ③沐浴実習